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 Estrella Pala-
cios Domínguez 
presentó el pro-
grama "Guar -
dianes del Me-
dio Ambiente", 
una iniciativa en 
la que más de 
5,000 jóvenes ya 
participan para 
fomentar la con-
ciencia ecológica 
y el cuidado del 

entorno natural. 
 
El programa bus-
ca promover la 
educación am-
biental a través de 
actividades co-
mo reforestación, 
limpieza de espa-
cios públicos, re-
ciclaje y talleres 
informativos en 
escuelas y comu-

nidades. Durante 
la presentación, 
Estrella Palacios 
Domínguez des-
tacó la importan-
cia de involucrar 
a la juventud en la 
conservación del 
medio ambiente 
y en la implemen-
tación de prácti-
cas sostenibles.
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Guardianes 
del Medio 
Ambiente: un 
compromiso con 
el futuro

Hablar de sosteni-
bilidad es hablar del 
mañana, y con el pro-
grama "Guardianes 
del Medio Ambiente", 
Mazatlán está apos-
tando por una gene-
ración más conscien-
te y responsable. La 
iniciativa presentada 
por Estrella Palacios 
Domínguez no es solo 
una estrategia guber-
namental, sino un lla-
mado a la acción para 
la juventud mazatleca. 
 
Más de 5,000 jóvenes 
ya forman parte de este 
esfuerzo, involucrán-
dose en actividades 
esenciales como la re-
forestación, la limpie-
za de espacios públi-
cos y el reciclaje. No 
se trata únicamente 
de proteger el entorno, 
sino de cambiar menta-
lidades y fomentar una 
cultura ambiental que 
perdure en el tiempo. 
 
El verdadero impacto 
de programas como 
este se verá en el largo 
plazo. Formar ciuda-
danos con un sentido 
ecológico fuerte puede 
traducirse en comuni-
dades más responsa-
bles, donde la conser-
vación sea un pilar de 
desarrollo. Pero para 
lograrlo, es fundamen-
tal que haya continui-
dad y apoyo constante. 
 
Mazatlán, con su rique-
za natural y su atracti-
vo turístico, necesita 
de estos guardianes 
del medio ambiente. 
La clave estará en no 
dejar que esta iniciati-
va se convierta en una 
acción aislada, sino en 
una política de esta-
do que transforme la 
relación entre la ciu-
dadanía y su entorno. 
 
Si queremos un futuro 
sostenible, debemos 
empezar hoy. Y con es-
te programa, Mazatlán 
está dando un paso en 
la dirección correcta.



"El futuro de 
Mazatlán de-
pende de la 
responsabili -
dad ambiental 
que inculque-
mos en nues-
t ras  nuevas 
generaciones. 
Con 'Guardia-
nes del Medio 
Ambiente', es-
tamos forman-
do ciudadanos 

conscientes y 
comprometi -
dos con su en-
torno", expresó 
la  presiden -
ta municipal. 
 
Esta iniciati -
va cuenta con 
el respaldo de 
diversas de -
p e n d e n c i a s 
municipales, 
instituciones 

educativas y 
organizaciones 
civiles, que tra-
bajarán en con-
junto para for-
talecer la cul-
tura ecológica 
en el municipio. 
 
Ade más ,  se 
contempla la 
realización de 
jornadas am-
bientales pe-

riódicas, don-
de los jóvenes 
par t ic iparán 
activamente en 
proyectos que 
contribuyan a 
la restauración 
y mantenimien-
to de los espa-
cios naturales 
de Mazatlán. 
 
Con "Guardia-
nes del Medio 

Ambiente", Es-
trella Palacios 
Domínguez re-
afirma su com-
promiso con el 
desarrollo sos-
tenible y la edu-
cación ambien-
tal en la comuni-
dad mazatleca.

Con "Guardianes del Medio Ambiente", Estrella Palacios Domín-Con "Guardianes del Medio Ambiente", Estrella Palacios Domín-
guez reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la guez reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la 

educación ambiental en la comunidad mazatleca.educación ambiental en la comunidad mazatleca.
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La Asociación 
de Agriculto-
res del Río Cu-
liacán (AARC) 
ha respaldado 
la creación e 
implementa-
ción de un Plan 
Emergente pa-
ra mitigar los 
efectos de la 
sequía en Si-
naloa.  Ante 
la escasez de 
agua que afec-
ta la produc-
ción agrícola 
en varias re-
giones del es-
tado, la AARC 
destacó la ne-

cesidad urgen-
te de tomar 
medidas para 
proteger los 
cultivos y ase-
gurar el abas-
tecimiento de 
agua para los 
productores.
El plan, que in-
cluye estrate-
gias como la 
optimización 
del  uso del 
agua y el uso 
de tecnologías 
más eficien-
tes en el rie-
go, fue apro-
bado por los 
miembros de 

la AARC, quie-
nes también 
solicitaron la 
colaboración 
del gobierno 
estatal y fede-
ral para imple-
mentar accio-
nes de apoyo 

económico a 
los agriculto-
res afectados.
La AARC en-
fatizó que la 
sequía es un 
desafío que 
requiere una 
r e s p u e s t a 

inmediata y 
c o o r d inada 
para minimi-
zar su impac-
to en la econo-
mía agrícola 
y garantizar 
la seguridad 
alimentaria.

AARC aprueba la implementación de un 
Plan Emergente para enfrentar la sequía 

en Sinaloa
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Productores 
de maíz en Si-
naloa han so-
licitado que la 
renta de tierras 
se incluya en el 
cálculo de los 
costos de pro-
ducción, con el 
fin de asegu-
rar un precio 
justo para el 
grano. Actual-
mente, la ren-
ta representa 
un gasto de 
aproximada-
mente 15,000 
pesos por hec-
tárea, elevan-
do los costos 
de producción 
a 64,209 pe-
sos, en con-

traste con los 
49,209 pesos 
establecidos 
por el paque-
te tecnológico 
del Fideicomi-
so Instituido 
en Relación 
con la Agricul-
tura (FIR A). 
Los agriculto-
res argumen-
tan que, sin 
considerar la 
renta, el pre-
cio mínimo de 
6,000 pesos 
por tonelada 
de maíz resul-
ta insuficiente 
para cubrir los 
costos reales 
de producción, 
dejándolos en 

números ro-
jos. Por ello, 
exigen que los 
precios refle-
jen la realidad 
del campo si-
naloense, don-
de la mayoría 
de los produc-
tores no son 
propietarios 
de las tierras 

que cultivan. 
Esta  sol ic i -
tud destaca 
la necesidad 
de ajustar los 
costos oficia-
les a las condi-
ciones reales 
de producción, 
considerando 
factores como 
la inflación y 

los gastos in-
directos, para 
garantizar la 
viabilidad eco-
nómica de los 
productores y 
la competiti-
vidad del sec-
tor agrícola 
en la región.

Productores de maíz solicitan incluir 
renta de tierras en costos de producción 

para garantizar precio justo
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La Delegación 
de Vialidad y 
Transporte de 
Sinaloa exhor-
tó a los usua-
rios del trans-
porte público 
a presentar 
sus denuncias 
de  mane ra 
formal en las 
oficinas de la 
dependencia 
estatal, en lu-
gar de hacerlo 
a través de re-
des sociales. 
L a  m e d ida 
busca asegu-
rar que los ca-

sos de cobros 
excesivos o 
mal servicio 
sean atendi-
dos de for-
ma adecuada 
y con base 
en la legisla-
ción vigente.
Las autorida-
des señalaron 
que las denun-
cias formales 
p e r m i t i r á n 
una investi-
gación más 
detallada y 
una respuesta 
más efectiva. 
Asimismo, re-

saltaron que 
el proceso de 
denuncia es 
sencillo y se 
puede reali-
zar tanto en 
línea como 
de  mane ra 
presencial.

E l  l lamado 
busca fortale-
cer la regula-
ción y el con-
trol del trans-
porte público 
en el estado, 
garantizando 
así el respeto 

a los derechos 
de los usua-
rios y la me-
jora continua 
del servicio.

Vialidad y Transporte llama a usuarios a Vialidad y Transporte llama a usuarios a 
denunciar cobros excesivos o mal servicio de denunciar cobros excesivos o mal servicio de 

transporte público de manera formaltransporte público de manera formal
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El presidente 
municipal de 
Culiacán, Juan 
de Dios Gámez 
Mendívil, in-
formó que el 
Ayuntamiento 
ha comenzado 
a aplicar el au-
mento salarial 
acordado por 
la presiden-
ta de México, 
Claudia Shein-

baum, para los 
trabajadores 
municipales. 
Este incremen-
to responde al 
compromiso 
del gobierno 
local por me-
jorar las condi-
ciones labora-
les de los em-
pleados, ase-
gurando un sa-
lario digno que 

permita a los 
trabajadores 
enfrentar los 
retos económi-
cos actuales.
Gámez Men-
dívil destacó 
que el aumen-
to es parte de 
un esfuerzo 
conjunto en-
tre el gobierno 
municipal y fe-
deral para be-

neficiar a los 
trabajadores 
que prestan 
sus servicios 
en diversas 
áreas, desde 
seguridad pú-
b l ica  has ta 
servicios ad-
ministrativos.
Este aumento 
salarial refleja 
el compromiso 
del gobierno 

municipal con 
la justicia labo-
ral, buscando 
mejorar la cali-
dad de vida de 
los empleados 
y, a su vez, mo-
tivar un mayor 
compromiso y 
eficiencia en 
el desempeño 
de sus labores.

Ayuntamiento de Culiacán implementa 
aumento salarial acordado por Sheinbaum, 

asegura Juan de Dios Gámez



La campaña de 
eliminación de 
criaderos de 
moscos conti-
núa extendién-
dose por todo 
Sinaloa, y hoy 
toca el turno a 
la comunidad 
de Taxtes, en 
el municipio 
de El Fuerte. 
Esta iniciativa, 
liderada por 
las autorida-
des sanitarias 
locales, tiene 
como objetivo 
prevenir la pro-
pagación de 

enfermedades 
transmitidas 
por mosqui-
tos, como el 
dengue, zika y 
chikungunya.
El programa 
consiste en la 
limpieza y eli-
minación de 
re c ip ie n tes 
que acumulan 
agua, donde 
los moscos 
pueden repro-
ducirse. Tam-
bién se lleva 
a cabo la fu-
migación en 
áreas estra-

tégicas para 
reducir la pre-
sencia de es-
tos insectos.
Las autorida-
des han hecho 
un llamado a la 
colaboración 
de la ciudada-

nía para que 
m a n t e n g a n 
sus patios y 
terrenos libres 
de objetos que 
puedan con-
ve r t i r se  e n 
criaderos. Con 
e l  esfuerzo 

conjunto de la 
población y las 
autoridades, 
se espera re-
ducir los ries-
gos sanitarios 
en la región.

Campaña de eliminación de criaderos de 
moscos llega a Taxtes, El Fuerte
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El Instituto Si-
naloense de 
Cultura Física 
y el Deporte 
(ISDE), enca-
bezado  por 
Jul io  César 
Cascajares Ra-
mírez, ha anun-
ciado un plan 
de acción para 
fortalecer la 
colaboración 
con los nuevos 
directores mu-
nicipales de 
deporte en Si-
naloa. Durante 
una conferen-

cia encabeza-
da por el secre-
tario general 
de gobierno, 
Feliciano Cas-
tro Meléndrez, 
se destacó la 
impor tancia 
de capacitar y 
apoyar a quie-
nes se integran 
por primera vez 
al sistema de-
portivo estatal, 
especialmen-
te en munici-
pios de recien-
te creación. 
El plan incluye:

 • Desa-
rrollo del De-
porte: Estímu-
los económi-
cos a promoto-
res deportivos, 
capacitación 
en metodolo-
gía, psicología 
y primeros au-
xilios, suminis-
tro de material 
deportivo, apo-
yo logístico en 
eventos muni-
cipales y ase-
soría legal y 
administrativa 
para la cons-

titución de li-
gas locales.
 • A l t o 
Rendimiento: 
Asesoría en 
registro y se-
guimiento en 
Juegos Nacio-
nales, apoyo 
en clasificato-
rios municipa-
les y zonales, 
capacitación 
en metodolo-
gía, psicología 
y antidopaje 
para entrena-
dores, y orga-
nización de 

campamentos 
deportivos pa-
ra preparación 
d e  a t l e t as . 
Este enfoque 
integral bus-
ca fortalecer 
la infraestruc-
tura deporti-
va en Sinaloa, 
promoviendo 
una cultura fí-
sica sólida y 
el desarrollo 
de talentos en 
todo el estado.

ISDE refuerza colaboración con nuevos 
directores municipales de deporte en Sinaloa

GOBIERNO
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La presiden-
ta de México, 
Claudia Shein-
baum Pardo, 
a n u n c i ó  l a 
construcción 
de un puente 
que conecta-
rá la carrete-
ra México 15 
con la aveni-
da Óscar Pé-
rez Escobosa 
en Mazatlán. 
Esta obra for-
ma parte del 
Plan Carretero 
2025 y respon-
de a una solici-
tud del gober-
nador Rubén 

Rocha Moya. 
El gobernador 
sostuvo una 
reunión con 
Jesús Antonio 
Esteva Medina, 
secretario de 
Infraestructu-
ra, Comunica-

ciones y Trans-
portes, donde 
se revisaron 
proyectos prio-
ritarios para el 
estado, inclu-
yendo esta in-
fraestructura 
vial. La inver-

sión para este 
proyecto es de 
35 mil millo-
nes de pesos, 
como parte de 
la primera eta-
pa del Plan Ca-
rretero 2025. 
Se estima que 

la construc-
ción del puen-
te esté con-
cluida en 2027, 
mejorando la 
movil idad y 
conectividad 
en la región. 

Sheinbaum anuncia construcción de puente 
para conectar la México 15 con la avenida 

Pérez Escobosa en Mazatlán para 2025



El Ayuntamien-
to de Mazatlán 
brindó aten-
ción a locata-
rios de merca-
dos municipa-
les y tianguis-
tas en una reu-
nión destinada 
a escuchar sus 
inquietudes y 
propuestas. La 
actividad, lide-
rada por auto-
ridades muni-

cipales, tuvo 
como objetivo 
fortalecer el 
apoyo a este 
sector funda-
mental para la 
economía lo-
cal, al tiempo 
que se buscó 
generar un am-
biente de cola-
boración entre 
los comercian-
tes y el gobier-
no municipal. 

Durante el en-
cuentro ,  se 
abordaron te-
mas relaciona-
dos con la me-
jora de infraes-
tructura en los 
mercados, así 
como medidas 
de seguridad y 
salud para ga-
rantizar un ser-
vicio de calidad 
a los mazatle-
cos. Además, 

se presentaron 
programas de 
apoyo econó-
mico y de capa-
citación, con 
el fin de me-
jorar la com-
p e t i t i v i d a d 
de los comer-
cios locales. 
Los locatarios 
y tianguistas 
e x p r e s a r o n 
sus necesida-
des y agrade-

cieron la dis-
posición del 
gobierno para 
trabajar juntos 
en la mejora 
de su actividad 
económica , 
garantizando 
así un mejor 
servicio para 
la ciudadanía.

MUNICIPIOS

Atención a locatarios y tianguistas de 
Mazatlán en reunión municipal



El Ayuntamien-
to de Culiacán 
entregó apo-
yos económi-
cos emergen-
tes en la comu-
nidad de Imala, 
beneficiando a 
familias afec-
tadas por la 
situación eco-
nómica actual. 
Estos recursos 
forman parte 
de un progra-
ma de asisten-
cia diseñado 
para impulsar 
la recupera-
ción de secto-
res vulnerables 

y fomentar la 
estabilidad fi-
nanciera  en 
zonas rurales.
Durante la en-
trega, autorida-
des municipa-
les destacaron 
el compromiso 
de brindar res-
paldo inmedia-
to a quienes 
más lo necesi-
tan, aseguran-
do que el apo-
yo llegará de 
manera opor-
tuna a otras lo-
calidades del 
municipio. Los 
beneficiarios 

e x p r e s a r o n 
su agradeci-
miento, seña-
lando que es-
tos recursos 
contribuirán a 
cubrir necesi-
dades básicas 

y reactivar pe-
queños nego-
cios locales.
El gobierno mu-
nicipal reafirmó 
su intención 
de continuar 
implementan-

do polí t icas 
de atención 
social, fortale-
ciendo el teji-
do económico 
y social de las 
comunidades.

Apoyos económicos emergentes del 
Ayuntamiento de Culiacán benefician a 

Imala

MUNICIPIOS

Además, anunciaron que seguirán trabajando de la mano con ciu-Además, anunciaron que seguirán trabajando de la mano con ciu-
dadanos para identificar y atender las áreas de mayor necesidad dadanos para identificar y atender las áreas de mayor necesidad 

en el municipio.en el municipio.



Claudia Sheinbaum 
y el reto de la 
repatriación

La llegada de mi-
les de mexicanos 
repatriados es un 
desafío que el go-
bierno de Claudia 
Sheinbaum no 
puede ignorar. 
No basta con dis-
cursos solidarios 
ni con recibirlos 
con actos simbó-
licos, sino con ac-
ciones concretas 
que garanticen 
su reinserción 
en la sociedad. 
 
El programa so-
cial propuesto 
para cubrir un 
año de seguri-
dad social a los 
repatriados es 
una solución via-
ble. Con 420 mi-
llones de pesos 
mensuales y una 
inversión de 5 mil 
millones de pe-
sos anuales, se 
brindaría aten-

ción médica y es-
tabilidad laboral 
a medio millón 
de personas. No 
es solo una cues-
tión de asistencia 
social, sino una 
estrategia de de-
sarrollo econó-
mico que puede 
evitar una crisis 
de desempleo 
y marginación. 
 

El gobierno de 
Andrés Manuel 
López Obrador 
ha demostra -
do que los pro-
gramas sociales 
pueden ser exito-
sos cuando hay 
estructura y se-
guimiento. Jóve-
nes Construyen-
do el Futuro es un 
claro ejemplo de 
cómo una estra-

tegia bien aplica-
da puede trans-
formar vidas. 
Ahora, el reto pa-
ra Sheinbaum se-
rá adaptar estos 
esquemas pa-
ra la población 
repatriada, sin 
comprometer la 
estabilidad eco-
nómica del país.

MÉXICO HOY
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA
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En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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Barra también expresó confianza en que 
las negociaciones evitarán la aplicación 
de estas tarifas, destacando que la pre-
sidenta de México, Claudia Sheinbaum, 
ha iniciado conversaciones con la admi-
nistración Trump para abordar temas cla-
ve como la migración y el tráfico de fen-
tanilo, factores que podrían influir en la 
decisión del gobierno estadounidense.

NACIONAL

En caso de que 
la administra-
ción de Donald 
Trump imple-
mente arance-
les del 25% a las 
importaciones 
provenientes de 
estos países. 
 
Mary Barra, pre-
sidenta y direc-
tora ejecutiva de 
GM, afirmó que 
la compañía tie-
ne capacidad 

de producción 
en EE.UU. para 
asumir la ma-
nufactura que 
actualmente se 
realiza en Mé-
xico y Canadá. 
Ade más,  G M 
está revisando 
su red de sumi-
nistro y ensam-
blaje para mi-
tigar el impac-
to de los posi-
bles aranceles.

Los aranceles forman parte de una 
estrategia del expresidente Trump 
para que México y Canadá aumen-
ten su colaboración en temas de se-
guridad y comercio. De no lograr-
se avances significativos en las ne-
gociaciones, las tarifas podrían en-
trar en vigor a partir del 1 de febrero. 

La automotriz analiza trasladar ma-
nufactura desde México y Canadá si 
se imponen tarifas del 25%. Directi-
vos confían en evitar la medida median-
te negociaciones con la Casa Blanca. 
 
General Motors (GM) anunció que está 
evaluando la posibilidad de reubicar par-
te de su producción de vehículos desde 
México y Canadá hacia Estados Unidos

General Motors General Motors 
evalúa mover pro-evalúa mover pro-
ducción de México a ducción de México a 
EE.UU. ante posibles EE.UU. ante posibles 
aranceles de Trump aranceles de Trump 



Ubicado en Bl-
vd. Antonio Ro-
sales No. 800
L o s  M o -
chis, Sinaloa

Abierto: Martes 
a Domingo 8 
am a 10 pm, Lu-
nes 9 am a 5 pm

El Restaurante 
Lola, ubicado 
en Los Mochis, 
se ha conso-
lidado como 
uno de los lu-
gares más em-
blemáticos de 
la ciudad para 
disfrutar de una 
e x p e r i e n c ia 
gastronómica 
única. Con una 
propuesta culi-
naria que fusio-
na ingredientes 
locales de alta 
ca l idad  con 
técnicas mo-
dernas, el res-
taurante ofrece 
un menú varia-
do que incluye 
desde platos 
tradicionales 
de la región 
hasta opciones 
innovadoras 
que sorpren-
den al paladar. 

Su ambiente 
acogedor y su 
atención perso-
nalizada hacen 

que cada visita 
sea especial. 
A d e m á s ,  e l 
restaurante se 
caracteriza por 
su énfasis en el 
uso de produc-
tos frescos y 
de temporada, 
lo que garan-
tiza una pro-
puesta siem-
pre renovada y 
llena de sabor. 
Ya sea para un 
almuerzo ca-
sual o una ce-
na elegante, 
Res taurante 
Lola es una op-
ción ideal para 
quienes bus-
can una expe-
riencia culina-
ria de calidad 
en Los Mochis.

Restaurante Lola Restaurante Lola 

¿DÓNDE COMER?





Las brigadas 
de salud en 
Ahome, orga-
nizadas bajo 
el programa 
“Brigadas del 
B i e n e s t a r ”, 
han tenido un 
impacto signi-
ficativo en las 
comunidades 
más vulnera-
bles y zonas 
urbanas del 
municipio. Es-
tas brigadas 
tienen como 
objetivo llevar 
atención mé-
dica gratuita 
y de calidad a 
quienes más lo 
necesitan, es-
pecialmente a 
aquellos que 
por diversas 
razones no tie-
nen acceso a 
servicios de sa-
lud regulares. 
Los servicios 
incluyen con-
sultas médi-
cas generales, 
p ruebas  de 
laborator io , 

vacunación y 
orientación so-
bre prevención 
de enfermeda-
des. Además, 
las brigadas 
es tán  com -
puestas por un 
equipo de pro-
fesionales de 
la salud com-
p rome t idos 
con mejorar el 
bienestar de 
la población. 
La iniciativa ha 
logrado cubrir 
un amplio te-
rritorio, benefi-
ciando a miles 
de personas, 

reduciendo las 
barreras geo-
gráficas y eco-
nómicas que 
dificultan el ac-
ceso a la aten-

ción médica. 

A través de es-
te programa, 
el municipio 
de Ahome rea-

firma su com-
promiso con la 
salud y el bien-
estar de sus 
ciudadanos.

SALUD

Brigadas del Bienestar: Atención médica 
gratuita en comunidades de Ahome



DIPUTADOS

La Comisión 
de Educación, 
Ciencia y Tec-
nología  de l 
Congreso de 
Sinaloa cele-
bró su prime-
ra reunión de 
enero, desta-
cando la com-
parecencia de 
la titular de la 
Secretaría de 
Educación Pú-

blica y Cultura, 
Gloria Himelda 
Félix Niebla, 
programada 
para el 20 de 
enero. Los in-
tegrantes re-
afirmaron su 
compromiso 
de participar 
activamente 
en el diálogo.
El diputado Ma-
nuel de Jesús 

Guerrero Ver-
dugo propuso 
organizar un 
evento por el 
Día Internacio-
nal de la Edu-
cación el 24 
de enero, con 
mesas redon-
das y paneles 
junto a actores 
clave del sec-
tor educativo.
Entre las inicia-

tivas legislati-
vas, sobresalió 
la propuesta 
de reforma al 
artículo 113 de 
la Ley de Edu-
cación del Es-
tado, presen-
tada por los di-
putados Eliza-
beth Montoya 
Ojeda y Sergio 
Torres Félix, 
para incluir la 

atención a la 
salud mental 
en escuelas.
Participaron 
también los di-
putados Eligio 
López Portillo, 
Víctor Anto-
nio Corrales 
Burgueño  y 
Luz Verónica 
Avilés Rochín.

Comisión de Educación del Congreso de 
Sinaloa Aborda Temas Clave para 2025





DIPUTADOS

Durante una 
sesión de aná-
lisis en el Con-
greso del Esta-
do, diputadas 
de diversas 
fracciones par-
lamentarias re-
conocieron los 
avances logra-
dos en Sinaloa 
en materia de 
atención a las 
mujeres. Des-
tacaron accio-
nes clave im-
plementadas 
para combatir 
la violencia de 
género, mejo-
rar el acceso 

a servicios de 
salud y pro-
mover la par-
ticipación fe-
menina en la 
vida pública 
y económica.
Entre los lo-
gros señala-
dos se encuen-
tran la apertu-
ra de nuevos 
c e n t r o s  d e 
atención inte-
gral para mu-
jeres víctimas 
de violencia, el 
fortalecimien-
to de progra-
mas de em-
poderamiento 

e c o n ó m i c o 
y campañas 
de concien -
tización so -
bre igualdad 
d e  g é n e r o .
Las legislado-
ras hicieron un 

llamado a con-
tinuar trabajan-
do de manera 
conjunta entre 
autoridades y 
sociedad civil 
para mantener 
el ritmo de pro-

greso y garan-
tizar que todas 
las mujeres 
sinaloenses 
puedan ejercer 
p lenamente 
sus derechos. 

Diputadas Destacan Avances en la 
Atención a las Mujeres en Sinaloa



El presiden-
te municipal 
de Culiacán, 
Juan de Dios 
Gámez Mendí-
vil, y la secre-
taria de Turis-
mo de Sinaloa, 
Mireya Sosa 
Osuna,  sos-
tuvieron una 
reunión para 
revisar el pro-
greso del nue-
vo Centro de 
Convenciones 
en la ciudad. 
Este proyec-
to, que había 
sido suspen-
dido en 2024 
por cuestiones 
presupuesta-

les, podría re-
activarse este 
año, según in-
formaron las 
autoridades. 
Durante el en-
cuentro ,  se 
discutieron los 
avances de la 
agenda turís-
tica vinculada 
al proyecto, 
con el objetivo 
de promover 
una agenda 
de turismo de 
reuniones en 
Culiacán. El al-
calde destacó 
la importancia 
de este centro 
para  impul -
sar el turismo 

de negocios y 
convenciones 
en la ciudad, 
lo que contri-
buiría al creci-
miento econó-
mico y al posi-
cionamiento 
de Culiacán 
como un des-
tino atractivo 

para eventos 
de gran escala.
La reactiva-
ción de este 
proyecto refle-
ja el compro-
miso de las au-
toridades loca-
les y estatales 
por fortalecer 
la infraestruc-

tura turística 
de la región, 
o f r e c i e n d o 
espacios ade-
cuados para 
la realización 
de eventos y 
atrayendo a 
visitantes na-
cionales e in-
ternacionales.

Avances en el Centro de Convenciones de Avances en el Centro de Convenciones de 
Culiacán: Reunión entre Juan de Dios Gámez Culiacán: Reunión entre Juan de Dios Gámez 

y Mireya Sosay Mireya Sosa

GABINETE



GABINETE

La Secreta -
ría de Bienes-
tar, Desarrollo 
Social y Sus-
tentabilidad 
(Sebides) ha 
intensificado 
sus esfuerzos 
en la capacita-
ción de funcio-
narios de los 
20 municipios 
de  S inaloa , 
con el objeti-
vo de mejorar 

la eficiencia y 
efectividad en 
la implemen-
tación de polí-
ticas públicas. 
Esta iniciativa 
forma parte de 
un programa 
de formación 
continua que 
busca garan-
tizar que los 
servidores pú-
blicos cuenten 
con las herra-

mientas ne -
cesarias para 
abordar los de-
safíos sociales 
y económicos 
que enfrenta 
la población.
Las capacita-
ciones abar-
can diversas 
áreas, inclu-
yendo gestión 
de recursos, 
a tención  a l 
c i u d a d a n o , 

y desarrollo 
de proyectos 
sostenibles. Al 
fortalecer las 
competencias 
de los funcio-
narios munici-
pales, Sebides 
busca impul-
sar una admi-
nistración pú-
blica más ágil 
y cercana a la 
c iudadanía.
El gobernador 

Rubén Rocha 
Moya ha res-
paldado este 
esfuerzo, des-
tacando la im-
portancia de 
un gobierno 
bien capacita-
do para lograr 
una mejor cali-
dad de vida en 
todo el estado.

Sebides refuerza capacitaciones 
a funcionarios municipales para 
optimizar resultados en Sinaloa



TURISMO

L a  Catedra l 
Basílica de la 
I n m a c u l a d a 
Concepción, 
ubicada en el 
corazón de Cu-
liacán, Sinaloa, 
es uno de los 
principales ico-
nos religiosos 
y arquitectóni-
cos del estado. 
Su construc-
ción comenzó 
en 1842 y fue 
finalizada en 
1891, desta-
cándose por su 
estilo neoclási-
co y barroco. 

Su imponente 
fachada y sus 
hermosos deta-
lles interiores, 
como los alta-
res de madera y 
las pinturas, re-
flejan la riqueza 
cultural y la de-
voción religio-
sa de la región. 
El templo fue 
elevado a la ca-
tegoría de ba-
sílica menor en 
2006, un reco-
nocimiento por 
su importancia 
espiritual y cul-
tural. Además, 
es el centro de 

actividades li-
túrgicas y re-
ligiosas en la 
ciudad, siendo 
un lugar de en-
cuentro para 
miles de fieles. 

L a  Catedra l 
también alber-
ga numerosas 
festividades 
religiosas, es-
pecialmente en 
torno a la cele-
bración de la In-

maculada Con-
cepción, patro-
na de la ciudad, 
convirtiéndola 
en un lugar de 
gran signif i -
cado para los 
sinaloenses.

Catedral Basílica de la Inmaculada 
Concepción



DEPORTES

Jannik Sinner y Alexander Zverev continúan Jannik Sinner y Alexander Zverev continúan 
dominando el ranking ATPdominando el ranking ATP



DEPORTES

La Scuderia 
Fer rar i  ha 
vuelto a cap-
tar la aten-
ción del mun-
do del auto-
movilismo al 
presentar su 
nueva indu-
mentaria pa-
ra la tempo-
rada 2025 de 
Fórmula 1. 
En un even-

to exclusivo 
celebrado en 
Maranello, 
los pilotos 
Charles Le-
clerc y Lewis 
Hamilton, re-
cientemente 
incorporado 
al  equipo, 
deslumbra-
ron al lucir 
el elegante 
diseño que 

combina la 
r ica tradi -
ción de Fe-
rrari con un 
t o q u e  d e 
innovación 
m o d e r n a .
El uniforme 
mantiene el 
caracterís-
tico rojo Fe-
rrari como 
base, ahora 
acompaña-

do de deta-
lles en negro 
y dorado que 
simbolizan 
la pasión, el 
poder y la ex-
celencia de 
la escudería. 
Los logoti-
pos de los 
patrocina -
dores están 
diseñados 
con un estilo 

minimalista, 
mientras que 
los materia-
les avanza-
dos asegu-
ran comodi-
dad y aerodi-
námica para 
los pilotos.

¡Elegancia a kilómetros! Ferrari ¡Elegancia a kilómetros! Ferrari 
presenta su nueva indumentaria para presenta su nueva indumentaria para 

la temporada de Fórmula 1la temporada de Fórmula 1



"Es un honor 
representar 
a Ferrari con 
esta  indu-
mentaria. Re-
fleja la histo-
ria de la Scu-
deria mien-
tras mira ha-
cia el futuro", 
comentó Le-

clerc durante 
la presenta-
ción. Por su 
parte, Hamil-
ton, quien se 
une al equipo 
con grandes 
expectativas, 
expresó: "Fe-
rrari siempre 
ha represen-

tado la cima 
del automo-
v i l i s m o,  y 
esta nueva 
imagen re-
fuerza nues-
tra ambición 
d e  l i d e r a r 
en la pista."
El diseño no 
solo está pen-

sado para los 
pilotos, sino 
también para 
los fanáticos. 
Ferrari anun-
ció que lanza-
rá una línea de 
merchandi -
sing inspira-
da en esta in-
dumentaria, 

para que sus 
seguidores 
puedan por-
tar los colo-
res del equipo 
con orgullo.

DEPORTES

"Es un honor representar a Ferrari con esta indumenta-"Es un honor representar a Ferrari con esta indumenta-
ria. Refleja la historia de la Scuderia mientras mira hacia ria. Refleja la historia de la Scuderia mientras mira hacia 

el futuro"el futuro"



La nadadora 
mexicana Re-
gina Alférez 
alzó la voz 
luego de re-
cibir críticas 
tras vender el 
celular que le 
fue entrega-
do durante su 
participación 
en los Juegos 
Olímpicos. Al-
gunos usua-
rios en redes 
sociales ca-
lificaron su 
acción como 
"hambreada", 
comentario 
que Alférez 
no dejó pa-
sar, respon-
diendo con 
contunden-
cia y dignidad.
"Vender el ce-
lular no me 
define, lo que 
me define es 
mi dedicación 
y amor por el 

deporte. To-
mé esta deci-
sión porque, 
c o m o  m u -
chos atletas 
mexicanos, 
no siempre 
contamos con 
los recursos 
necesar ios 
para seguir 
adelante", ex-
plicó Alférez 
en un comu-
nicado a tra-

vés de sus re-
des sociales.
La nadadora, 
quien ha re-
presentado 
a México en 
c o m p e t e n -
cias interna-
cionales, se-
ñaló que la 
falta de apoyo 
al deporte na-
cional obliga 
a los atletas a 
buscar alter-

nativas para 
financiar sus 
entrenamien-
tos y viajes. 
"No debería 
ser un lujo per-
seguir nues-
tros sueños ni 
representar a 
nuestro país 
en el más alto 
nivel", agregó.
Tras su men-
saje, Alférez 
recibió una 

ola de apoyo 
por parte de 
seguidores y 
compañeros 
deportistas, 
quienes des-
tacaron su 
valentía al se-
ñalar las ca-
rencias que 
enfrentan mu-
chos atletas 
en México. 

Regina Alférez responde con dignidad 
tras ser llamada "hambreada" por 

vender su celular olímpico

DEPORTES



El exmedallista 
olímpico Rom-
mel Pacheco, 
quien se con-
v i r t ió  en  un 
referente del 
deporte mexi-
cano, expresó 
su deseo de 
qu e  M éx ic o 
conquiste una 
nueva medalla 
en el torneo de 
fútbol durante 
los próximos 
Juegos Olímpi-
cos. En un men-
saje difundido 

en sus redes 
sociales, Pa-
checo recordó 
los momentos 
de gloria vivi-
dos en Londres 
2012 con e l 
oro y en Tokio 
2020-21 con el 
bronce, e instó 
a los seleccio-
nados nacio-
nales a soñar 
en grande pa-
ra París 2024.
"El fútbol mexi-
cano ya demos-
tró que puede 

estar entre los 
mejores  de l 
mundo. Lon-
dres y Tokio 
son ejemplos 
de que, con tra-
bajo y corazón, 
podemos con-
quistar grandes 
cosas. Vamos 
por otra meda-
lla olímpica", de-
claró Pacheco.
El llamado del 
exclavadista 
llega en un mo-
mento clave 
para la selec-

ción olímpica, 
que se prepara 
con un plantel 
joven y prome-
tedor bajo la di-
rección técnica 
de Raúl Cha-
brand, quien 
busca consoli-
dar un equipo 
c omp e t i t i vo 
para el torneo.
México, que his-
tóricamente ha 
tenido un des-
empeño des-
tacado en los 
Juegos Olímpi-

cos, cuenta con 
la expectativa 
de superar los 
logros anterio-
res y volver a 
subir al podio. 
Pacheco, aho-
ra retirado de 
las competen-
cias, ha sido un 
promotor acti-
vo del deporte 
y la motivación 
para las nue-
vas generacio-
nes de atletas.

Rommel Pacheco sueña con una nueva 
medalla olímpica para México en fútbol

DEPORTES



David Benavi-
dez, conocido 
como "El Ban-
dera Roja", ha 
reiterado su 
deseo de en-
frentarse a Ca-
nelo Álvarez 
en una pelea 
que definiría 
al rey indiscu-
tible de la divi-
sión de los su-
permedianos. 
Durante una 
reciente entre-
vista, Benavi-
dez dejó claro 
que su motiva-
ción no es eco-
nómica, sino el 
anhelo de al-
canzar la glo-
ria en el boxeo.
"Quiero  en -
frentar a Ca-
nelo porque 
es el mejor en 
nuestra divi-
sión, y yo quie-
ro demostrar 
que puedo su-

perarlo. No es 
por el dinero, 
es por la glo-
ria, por dejar 
mi nombre en 
la historia del 
boxeo", expre-
só Benavidez, 
quien ostenta 
un récord in-
victo y es con-
siderado uno 

de los mayo-
res desafíos 
para Álvarez.
El mexicano 
Canelo Álva-
r e z ,  a c t ua l 
campeón in-
discutido de 
los superme-
dianos, no ha 
conf i rmado 
si aceptará el 

combate, pe-
ro Benavidez 
insiste en que 
la pelea es in-
evitable si am-
bos desean 
cimentar sus 
legados. "El 
público quiere 
esta pelea, y 
creo que será 
una de las más 

grandes en la 
historia de es-
ta división. No 
hay excusas", 
agregó el es-
tadouniden-
se de raíces 
mex icanas.

David Benavidez insiste en enfrentar 
a Canelo Álvarez: "No es por el dinero, 

es por la gloria"

DEPORTES



El boxeador 
Omar Chávez, 
hijo de la le-
yenda Julio 
César Chávez, 
ha solicitado 
una revancha 
inmediata con-
tra Misael Ro-
dríguez, tras la 
controversial 
pelea en la que 
fue derrotado 
por decisión 
unánime. En 

declaraciones 
pos te r iores 
al  combate, 
Omar expre-
só su incon-
formidad con 
el resultado y 
aseguró que, 
en su opinión, 
h a b í a  s i d o 
e l  ganador.
"Estoy conven-
cido de que hi-
ce lo suficiente 
para llevarme 

la victoria. Res-
peté mi plan de 
pelea y conec-
té los golpes 
más claros. 
Esta derrota 
no refleja lo 
que sucedió 
en el ring", afir-
mó Chávez an-
te los medios.
El  combate, 
que tuvo lu-
gar el pasado 
fin de semana, 

generó opinio-
nes divididas 
entre aficiona-
dos y expertos, 
quienes seña-
laron que Ro-
dríguez, meda-
llista olímpico, 
mostró mayor 
control duran-
te los asaltos. 
Sin embargo, 
Chávez argu-
menta que los 
jueces no valo-

raron correc-
tamente  su 
desempeño.
Por su parte, 
Misael Rodrí-
guez se mos-
tró dispuesto a 
considerar una 
revancha, aun-
que destacó 
su confianza 
en la decisión 
de los jueces.

Omar Chávez exige revancha contra 
Misael Rodríguez: "Estoy convencido 

de que gané la pelea"

DEPORTES



La Jornada 4 
del Clausura 
2025 de la Li-
ga MX traerá 
consigo un 
reencuentro 
especial: Ja-
mes Rodrí -
guez y Javier 
'Chicharito' 
Hernández, 
quienes com-
p a r t i e r o n 
vestidor en 
el Real Ma-
drid durante 
la temporada 
2014-2015, se 
enfrentarán 
por primera 
vez en la liga 
m e x i c a n a .
James, ahora 
jugador del 
Club Améri-
ca, ha impre-
sionado des-
de su llegada 
con su cali-
dad técnica 
y liderazgo 
en el medio-
campo. Por 

su parte, 'Chi-
charito', quien 
volvió al Gua-
dalajara co-
mo su fichaje 
estrella, ha 
demostrado 
estar en gran 
forma, lide-
rando el ata-
que del Re-
baño Sagra-
do con goles 
d e c i s i vo s .
Este enfren-
tamiento no 

solo marca un 
reencuentro 
entre dos ex-
merengues, 
sino también 
un capítulo 
único en la 
histórica ri-
validad entre 
A m é r i c a  y 
Chivas. Am-
bos jugado-
res recorda-
ron con cariño 
su paso por 
el Real Ma-

drid, donde 
forjaron una 
amistad que 
ahora queda-
rá a un lado 
en la cancha.
"Es un honor 
e n f r e n t a r -
me a un ju-
gador como 
James, con 
quien com-
partí grandes 
m o m e n t o s 
en Europa. 
Será un parti-

do especial", 
c o m e n t ó 
'Chicharito'. 
Por su parte, 
James afir-
mó: "Enfren-
tar a Chivas 
y a un ami-
go como Ja-
vier siempre 
será un reto 
emocionan-
te. Quiero dar 
lo mejor para 
el América."

¡Del Real Madrid a la Liga MX! James 
Rodríguez y 'Chicharito' se reencuentran 

en el Clausura 2025

DEPORTES



El AVS FAS 
y Guillermo 
Ochoa pusie-
ron fin a una 
racha de 13 
partidos sin 
ganar en la Pri-
meira Liga de 
Portugal, tras 
vencer 1-0 a 
Gil Vicente en 
un duelo cla-
ve por la per-
manencia. El 
triunfo no solo 
significó tres 
puntos vitales, 
sino también 
un respiro pa-
ra un equipo 
que lucha por 
mantenerse 
en la máxi -
ma catego -
ría del fútbol 
p o r tu g u és.
El único gol 
del encuentro 
llegó al minu-
to 67, tras un 
remate dentro 

del área que 
desató la cele-
bración de ju-
gadores y afi-
cionados. Gui-
llermo Ochoa, 
por su parte, 
tuvo una ac-
tuación des-
tacada, reali-
zando varias 
intervencio-
nes clave pa-

ra mantener el 
cero en su por-
tería y asegu-
rar la victoria.
" S a b í a m o s 
que este par-
tido era fun-
damental, y 
estoy orgullo-
so del esfuer-
zo de todo el 
equipo. Este 
triunfo nos da 

confianza pa-
ra seguir lu-
chando", co-
mentó Ochoa 
al finalizar el 
e n c u e n t r o.
Con este resul-
tado, el AVS 
FAS asciende 
en la tabla y 
sale momen-
táneamente 
de los pues-

tos de descen-
so directo. El 
equipo ahora 
se  encuen -
tra enfocado 
en mantener 
el impulso y 
continuar su-
mando puntos 
en los próxi-
mos partidos.

Guillermo Ochoa y AVS FAS rompen 
racha negativa con triunfo crucial en 

Portugal

DEPORTES



La marca Al-
pine,  cono -
cida por su 
d e s t a c a d a 
participación 
en la Fórmula 
1, sorprendió 
al mundo del 
deporte motor 
al anunciar su 
incursión en 
el campeona-
to de MotoGP 
para la tem-
porada 2025. 
La escudería 
francesa lle-
vará su ex-
periencia y 
tecnología al 
campeonato 
mundial  de 
motocic l is -
mo, en lo que 
promete ser 
una nueva era 
para la marca.
E l  anu n c io 
fue realizado 
en un evento 
especial en 

París, donde 
Alpine reveló 
sus planes pa-
ra competir en 
la categoría 
reina de las 
dos ruedas. 
El  proyecto 
contará con 
una colabora-
ción técnica 
con un fabri-
cante de mo-
tos líder, cuyo 
nombre aún 

no se ha dado 
a conocer, y 
con el respal-
do de Renault 
Group,  ma -
triz de Alpine.
" E s t a m o s 
e m o c i o n a -
dos de llevar 
la pasión y la 
innovación de 
Alpine a Moto-
GP. Este es un 
paso estraté-
gico para ex-

pandir nues-
tra presencia 
en el automo-
vilismo y co-
nectarnos con 
nuevos públi-
cos", declaró 
Laurent Rossi, 
director gene-
ral de Alpine.
El equipo ya 
está traba -
jando en el 
desarrollo de 
su moto para 

2025, con un 
enfoque en la 
aerodinámica 
y la integra-
ción de tecno-
logías avanza-
das, áreas en 
las que Alpine 
ha demostra-
do ser líder en 
la Fórmula 1. 

Alpine anuncia su ingreso a MotoGP Alpine anuncia su ingreso a MotoGP 
para la temporada 2025para la temporada 2025
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El mundo del 
automovilis-
mo está lleno 
de historias 
sorprenden-
tes, pero po-
cas tan pecu-
liares como la 
de Andrea Ki-
mi Antonelli, 
el joven piloto 
italiano de 17 
años que se 
perfila como 
el sucesor de 
Lewis Hamil-
ton en el equi-
po Mercedes 
de Fórmula 
1, y que re-
cientemente 
obtuvo su pri-
mer permiso 
de conducir 
para manejar 
en las calles.
Antonelli, una 
de las prome-
sas más des-
tacadas de la 
academia de 

Mercedes, ha 
impresiona-
do en catego-
rías inferiores 
como Fórmu-
la 4 y Fórmula 
Regional, ga-
nando múlti-
ples títulos y 
atrayendo la 
atención del 
jefe de Mer-
cedes, Toto 
Wolff. Ahora, 
con su incor-
poración ofi-

cial como pi-
loto de reser-
va del equipo, 
Antonelli se 
encuentra un 
paso más cer-
ca de la élite 
del automo-
vilismo, pese 
a que su ex-
periencia al 
volante fuera 
de las pistas 
sea casi nula.
"Es curioso 
pensar que 

puedo mane-
jar un mono-
plaza de Fór-
mula 1 a 300 
km/h, pero 
recién ahora 
puedo con-
ducir un co-
che normal 
por las ca-
lles", comen-
tó Antonelli 
con humor 
durante una 
entrevista.
El joven italia-

no está desti-
nado a ocu-
par un lugar 
impor tante 
en la escude-
ría alemana, 
especialmen-
te con los ru-
mores sobre 
el eventual re-
tiro de Lewis 
H a m i l t o n . 

Andrea Kimi Antonelli: el joven que ocupa el 
lugar de Hamilton en Mercedes… ¡y apenas 

obtuvo su permiso de conducir!

DEPORTES



El ex piloto 
y actual co-
mentarista de 
la Fórmula 1, 
Martin Brund-
le, expresó su 
apoyo a las 
nuevas nor-
mas de con-
ducta imple-
mentadas por 
la FIA, la cual 
busca asegu-
rar un compor-
tamiento más 
profesional 
y respetuoso 
dentro y fuera 
del circuito. 

Sin embargo, 
en  sus  de -
claraciones, 
Brundle seña-
ló a Max Vers-
tappen por no 
siempre adhe-
rirse a estas 
reglas, espe-
cialmente en 
lo que respec-
ta a sus inte-
racciones con 
los oficiales y 
otros pilotos.
"Las nuevas 
normas de la 
FIA son ne-
cesarias para 

preservar la 
integridad del 
deporte. No 
solo se trata 
de la seguri-
dad en la pista, 
sino también 
de la conduc-
ta de los pilo-
tos fuera de 
ella", comen-
tó Brundle du-
rante una en-
trevista. "Max 
es un talento 
increíble y un 
campeón, pe-
ro a veces sus 
reac c iones 

ante los oficia-
les y algunos 
comentarios 
sobre sus riva-
les no son los 
mejores ejem-
plos para los 
jóvenes que lo 
ven como mo-
delo a seguir."
Brundle, quien 
fue un desta-
cado piloto 
de Fórmula 1 
en las déca-
das de 1980 y 
1990, subrayó 
que la pasión 
y  c omp e t i -

t ividad son 
i n h e r e n t e s 
a los pilotos 
de Fórmula 1, 
pero que tam-
bién es crucial 
mantener el 
respeto mu-
tuo entre los 
involucrados 
en el deporte, 
desde los pilo-
tos hasta los 
oficiales y los 
aficionados.

Martin Brundle apoya las normas de 
conducta de la FIA y señala a Max 

Verstappen

DEPORTES



El Ciclo Tour 
2025 dio inicio 
oficialmente 
con su prime-
ra etapa en el 
municipio de 
Doctor Gonzá-
lez, reuniendo 
a más de mil 
competidores 
provenientes 
de diferentes 
partes del país 
y el extranje-
ro. El evento, 
que combina 
deporte, turis-
mo y comuni-
dad, arrancó 
con gran en-
tusiasmo en-
tre los parti-
cipantes y es-
pectadores.
La etapa inau-
gural ofreció 
un recorrido 
desafiante y 
pintoresco, 
que puso a 
prueba tanto 
a ciclistas pro-
fesionales co-

mo a aficiona-
dos. Desde el 
banderazo de 
salida, el am-
biente se lle-
nó de energía, 
destacando la 
camaradería y 
la pasión por 
el ciclismo.
"Es emocio-
nante ver a 
tantas per-
sonas unidas 

por el depor-
te. Este es so-
lo el comien-
zo de un tour 
que promete 
grandes mo-
mentos", co-
mentó uno de 
los organiza-
dores durante 
la ceremonia 
de apertura.
El Ciclo Tour 
2025 conti -

nuará con va-
r ias etapas 
a lo largo de 
d i f e r e n t e s 
localidades, 
promoviendo 
la actividad fí-
sica y el turis-
mo local. Ade-
más, se han 
implementa-
do medidas 
de seguridad 
y logística pa-

ra garantizar 
una experien-
cia positiva 
tanto para los 
par t ic ipan -
tes como pa-
ra el público.

Ciclo Tour 2025 arranca con más de mil 
competidores en Doctor González

DEPORTES



El destacado 
ciclista belga 
Wout Van Aert 
ha sido con-
denado por 
un tribunal a 
pagar más de 
500,000 euros 
a su antiguo 
equipo, Sniper 
Cycling, debi-
do a lo que fue 
calificado co-
mo una ruptu-
ra abusiva de 
contrato. El 
fallo pone fin 
a una dispu-
ta legal que 
comenzó en 
2018, cuando 
Van Aert dejó 
el equipo de 
manera abrup-
ta para unirse 
a Team Jum-
b o - V i s m a .
El tribunal de-
terminó que 
Van Aert in-
cumplió los 
términos de 
su contrato, 

g e n e r a n d o 
pérdidas eco-
nómicas sig-
nificativas pa-
ra su antiguo 
equipo. Según 
el fallo, la can-
tidad estable-
c ida  cub re 
tanto la com-
pensación por 
daños como 
los costos le-
gales acumu-
lados duran-
te el prolon-

gado litigio.
El ciclista ex-
presó su de-
cepción con 
el veredicto, 
aunque afir-
mó que lo aca-
tará. "Esta si-
tuación ha si-
do un capítulo 
difícil en mi 
carrera, pero 
mi enfoque si-
gue siendo el 
deporte y re-
presentar a mi 

equipo actual 
con dedica-
ción", declaró 
Van Aert en un 
comunicado.
Por su parte, 
Sniper Cycling 
celebró la de-
cisión judicial 
como un reco-
nocimiento a 
los derechos 
contractuales 
de los equipos 
y un mensaje 
para la indus-

tria del ciclis-
mo. "Los con-
tratos deben 
respetarse pa-
ra proteger la 
integridad de 
este deporte 
y las inversio-
nes realiza-
das", comen-
tó un portavoz 
del  equipo.

Wout Van Aert es condenado a pagar más Wout Van Aert es condenado a pagar más 
de medio millón de euros por ruptura de medio millón de euros por ruptura 

contractualcontractual
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El Miami Heat 
anunció este 
lunes la sus-
pensión in-
definida de 
Jimmy Butler, 
luego de que 
la estrella del 
equipo aban-
donara un en-
trenamiento 
sin autoriza-
ción. Esta es 
la tercera sus-
pensión disci-
plinaria para 
Butler, quien 
ahora estará 
fuera de la ac-
ción al menos 
c inc o  par -
tidos mien-
tras la fran-
quicia evalúa 
s u  f u t u r o.
Según fuen-
tes cercanas 
a l  e q u i p o , 

el incidente 
ocurrió tras 
un altercado 
verbal duran-
te la práctica, 
lo que llevó a 
Butler a salir 
abruptamen-
te del entre-
namiento. El 
entrenador 
Erik Spoels-
tra y la direc-
tiva del Heat 
emitieron un 

comunicado 
subrayando 
la importan-
cia de la dis-
ciplina y el 
compromiso 
con el equipo.
"J im my  es 
un jugador 
crucial para 
nosotros, pe-
ro debemos 
m a n t e n e r 
estándares 
altos dentro 

y fuera de la 
cancha. Esta 
decisión bus-
ca priorizar la 
cohesión del 
grupo", expre-
só el equipo 
en un comuni-
cado oficial.
La situación 
ha genera -
do contro -
versia entre 
los aficiona-
dos y analis-

tas, quienes 
cuestionan 
si Butler, co-
nocido por 
su carácter 
competitivo y 
su intensidad 
en el juego, 
podrá recon-
ciliarse con la 
organización.

Jimmy Butler se hunde con el Heat: 
recibe tercera suspensión y queda fuera 

indefinidamente

DEPORTES



El Estadio Gua-
dalajara, tam-
bién conocido 
como el Esta-
dio Akron, se 
prepara para 
recibir el Mun-
dial 2026 con 
la implemen-
tación de una 
cancha híbri-
da de última 
generación. 
Este proyecto 
busca cumplir 
con los altos 
estándares de 

la FIFA, ofre-
ciendo un te-
rreno de juego 
óptimo tanto 
para los juga-
dores como 
para la expe-
riencia de los 
aficionados.
La nueva su-
perficie com-
binará césped 
natural  con 
fibras sintéti-
cas, lo que ga-
rantiza mayor 
resistencia , 

durabilidad y 
un rendimien-
to uniforme ba-
jo condiciones 
climáticas di-
versas. Según 
expertos, este 
tipo de tecno-
logía se ha uti-
lizado con éxi-
to en estadios 
de primer nivel 
alrededor del 
mundo, inclu-
yendo sedes 
de anteriores 
mundiales y li-

gas europeas.
"La implemen-
tación de una 
cancha híbrida 
no solo es un 
requisito téc-
nico, sino una 
apuesta por la 
innovación y 
el compromi-
so de Guada-
lajara con el 
fútbol de éli-
te", señaló un 
representante 
de la directiva 
del estadio.

El proyecto, 
que forma par-
te de una serie 
de mejoras en 
la infraestruc-
tura del esta-
dio,  incluye 
también la mo-
dernización 
de los vesti-
dores, áreas 
de prensa y 
zonas para los 
aficionados.

Estadio Guadalajara implementará 
cancha híbrida rumbo al Mundial 

2026

DEPORTES



El ranking ATP 
sigue liderado 
por el italiano 
Jannik Sin -
ner y el ale-
mán Alexan-
der  Zverev, 
quienes  se 
enfrentaron 
en la emocio-
nante  f inal 
del Abierto de 
Australia. Sin-
ner, coronado 
campeón tras 
una victoria 
en cinco sets, 
mantuvo el 
primer pues-
to, mientras 
que Zverev, 
subcampeón 
del torneo, se 
afianzó como 
el número dos 
del  mundo.
La actuación 
de ambos en 
M e l b o u r n e 
Park fue clave 
para fortale-
cer su dominio 

en el circuito. 
Sinner, de tan 
solo 23 años, 
sigue impre-
sionando con 
su consisten-
cia y talento, 
consolidándo-
se como una 
de las figuras 
más promete-
doras del tenis 
moderno. Por 
su parte, Zve-
rev demostró 

una notable 
recuperación 
física y men-
tal tras un año 
complicado, 
confirmándo-
se como un 
rival sólido en 
cada torneo.
E l  r a n k i n g 
actualizado 
también des-
tacó los avan-
ces de otros 
jugadores. El 

español Car-
los Alcaraz 
ascendió al 
tercer puesto 
tras alcanzar 
las semifina-
les, mientras 
que el ruso Da-
niil Medvedev 
regresó al top 
5 con una só-
lida actuación 
en el torneo.
El dominio de 
Sinner y Zve-

rev marca una 
nueva era en el 
tenis mascu-
lino, con am-
bos jugado-
res liderando 
una genera-
ción que bus-
ca mantener 
el espectácu-
lo y la com-
p e t i t i v i dad 
que dejaron 
las leyendas 
del deporte.

Jannik Sinner y Alexander Zverev Jannik Sinner y Alexander Zverev 
continúan dominando el ranking ATP continúan dominando el ranking ATP 

tras el Abierto de Australiatras el Abierto de Australia
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Donald Trump, 
exmandatario 
y candidato 
presidencial 
para  20 24 , 
anunció  su 
intención de 
implementar 
nuevos aran-
celes dirigi-
dos a produc-
tos clave co-
mo los chips 
informáticos, 
el acero y los 
medicamen-
tos si regresa 
a la Casa Blan-
ca. La medida, 
según explicó, 
está diseñada 
para proteger 
la industria y 
los empleos 
en Estados 
Unidos fren-
te a la com-
petencia in-
ternacional.

"Es hora de 
p r io r iza r  a 
nuestras em-
presas y tra-
b a j a d o r e s . 
No podemos 
s e g u i r  d e -
pendiendo de 
otros países 
para produ-
cir lo que de-
beríamos fa-
bricar aquí", 
afirmó Trump 
en un mitin 

reciente. Los 
aranceles pro-
puestos bus-
carían reducir 
la importación 
de productos 
estratégicos, 
incentivando 
la inversión 
y la produc-
ción nacional.
La propuesta 
ha generado 
opiniones di-
vididas. Sus 

seguidores 
ven en la me-
dida una opor-
tunidad para 
revitalizar la 
economía lo-
cal y reducir la 
dependencia 
de mercados 
extranjeros, 
especialmen-
te de países 
como China. 
Sin embargo, 
críticos ad-

vierten que los 
aranceles po-
drían aumen-
tar los cos-
tos para con-
s u m i d o r e s 
y empresas, 
además de 
provocar ten-
siones comer-
ciales a nivel 
internacional.

INTERNACIONAL

Donald Trump promete nuevos 
aranceles para proteger la industria 

estadounidense



En una emoti-
va conmemo-
ración por el 
aniversario de 
la liberación 
del campo de 
ex terminio 
nazi de Aus-
chwitz, sobre-
vivientes del 
Holocausto 
denunciaron 
el alarmante 
incremento 
del antisemi-
tismo en el 
mundo. Des-
de el sitio his-
tórico en Po-
lonia, que se 
ha converti-
do en un sím-
bolo de los 
horrores del 
nazismo, los 
sobrevivien-
tes hicieron 
un llamado 
a no olvidar 
las lecciones 
del pasado.

" V i v i m o s 
tiempos en 
los  que  e l 
odio vuelve a 
manifestar-
se de formas 
que creíamos 
superadas", 
expresó Mi-
riam Gross-
man, quien 
sobrevivió a 
A u s c h w i t z 

siendo niña. 
" D e b e m o s 
mantenernos 
vigilantes y 
educar a las 
nuevas ge -
neraciones 
sobre los pe-
ligros de la 
intolerancia".
Diversos es-
tudios recien-
tes respaldan 

las preocupa-
ciones de los 
sobrevivien-
tes, mostran-
do un aumen-
to de inciden-
tes antise -
mitas, desde 
ataques físi-
cos hasta la 
proliferación 
de discursos 
de odio en re-

des sociales. 
Organizacio-
nes interna-
cionales han 
advertido so-
bre el impac-
to de estas 
tendencias, 
especialmen-
te en comuni-
dades judías 
d e  E u r o pa 
y América.

Sobrevivientes de Auschwitz 
denuncian preocupante aumento del 

antisemitismo

INTERNACIONAL
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Donald Trump 
expresó su pre-
ocupación por 
los avances en 
inteligencia ar-
tificial (IA) de 
empresas co-
mo DeepSeek, 
destacando 
que su desa-
rrollo debería 
servir como 
un "llamado de 
atención" para 
la industria tec-
nológica de Es-
tados Unidos. 
Durante un re-
ciente evento 

de campaña, 
Trump advirtió 
sobre la cre-
ciente compe-
tencia global 
y la necesidad 
de fortalecer 
la innovación 
t e c n o l ó g i -
ca nacional.
" E s t a m o s 
viendo cómo 
empresas ex-
tranjeras, co-
mo DeepSeek, 
están lideran-
do el camino 
en inteligencia 
artificial, mien-

tras Estados 
Unidos parece 
rezagarse en 
esta carrera 
crítica", afirmó 
Trump. "Debe-
mos asegu -
rarnos de que 
las grandes 
innovaciones 
se hagan aquí, 
por nuestros 
trabajadores 
y para nues-
t r a  g e n t e ".
D e e p S e e k , 
una empresa 
con sede en 
Asia, ha gana-

do atención 
mundial por 
sus avances 
en IA aplicada 
a sectores co-
mo seguridad, 
manufactura y 
logística. Es-
tos desarrollos 
han generado 
inquietud en 
Washington, 
donde legisla-
dores y exper-
tos han adver-
tido sobre el 
impacto de de-
pender de tec-
nología extran-

jera en áreas 
estratégicas.
Trump subrayó 
la importancia 
de invertir en 
investigación 
y desarrollo en 
Estados Uni-
dos, así como 
de establecer 
políticas que 
incentiven la 
fabricación y 
el despliegue 
de tecnolo -
gía avanzada 
a nivel local.

Trump advierte sobre IA de DeepSeek: 
"Un llamado de atención para la 

industria de Estados Unidos"



Jennifer Lo-
pez vuelve 
a estar en el 
centro de las 
conversacio-
nes en Ho-
llywood, esta 
vez por los ru-
mores que la 
vinculan con 
Channing Ta-
tum. Según 
fuentes cer-
canas, la "Di-
va del Bronx" 
estaría intere-
sada en traba-
jar con el ac-
tor en un nue-
vo proyecto 
cinematográ-
fico, lo que ha 
desatado es-
peculaciones 
sobre una po-
sible química 
más allá de lo 
profesional.
El supuesto 
interés de Lo-
pez en Tatum 
habría surgi-

do tras el éxito 
de sus recien-
tes películas 
románticas 
y de acción, 
donde ambos 
han demos-
trado ser es-
trellas versá-
tiles con una 
c a p a c i d a d 
única para co-
nectar con el 
público. "Jen-

nifer es muy 
estratégica 
en sus cola-
boraciones, 
y  cree que 
Channing se-
ría el compa-
ñero ideal pa-
ra un próximo 
proyecto que 
tiene en men-
te", comen-
tó una fuen-
te cercana.

Aunque no 
se ha confir-
mado si hay 
una relación 
más allá de 
lo laboral, los 
rumores han 
causado re-
vuelo entre 
los fanáticos 
d e  a m b a s 
estrellas. En 
redes socia-
les, muchos 

ya imaginan 
cómo sería 
verlos juntos 
en la panta-
l la  grande, 
c o m b i na n -
do el caris-
ma de Lopez 
con el encan-
to de Tatum.

Jennifer Lopez y Channing Tatum: rumores Jennifer Lopez y Channing Tatum: rumores 
de una posible conexión en Hollywoodde una posible conexión en Hollywood
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Selena Go-
mez, una de 
las artistas 
más  inf lu -
yentes de la 
actualidad, 
no pudo con-
tener las lá-
grimas al ha-
blar sobre la 
situación que 
enfrentan los 
migrantes en 
Estados Uni-
dos. Durante 
una entrevis-
ta en un even-
to benéfico, la 
también ac-
triz compartió 
su perspecti-
va sobre la di-
fícil realidad 
de millones 
de familias 
que buscan 
un futuro me-
jor en el país.
"Es desgarra-
dor ver cómo 
tantas per-
sonas están 
luchando por 
una vida dig-

na. Nadie de-
bería pasar 
por esto", dijo 
Gomez con 
la voz entre-
cortada. "To-
dos merece-
mos un trato 
h u m a n o  y 
compasión".
La artista, de 
ascendencia 
m e x i c a n a , 
destacó que 

este tema le 
toca profun-
damente de-
bido a sus 
raíces y a las 
historias de 
esfuerzo que 
conoce  de 
cerca. Tam-
bién hizo un 
llamado a la 
acción ,  pi -
diendo a las 
autoridades y 

a la sociedad 
que se unan 
para brindar 
apoyo a quie-
nes enfrentan 
desafíos co-
mo la separa-
ción familiar 
y la incerti-
dumbre legal.
Selena Go-
mez es cono-
cida por usar 
su platafor-

ma para dar 
visibilidad a 
causas so -
ciales. En es-
ta ocasión, 
r e i t e r ó  s u 
compromiso 
de apoyar or-
ganizaciones 
que trabajan 
en defensa 
de los dere-
chos de los 
migrantes.

ESPECTÁCULO

Selena Gomez se emociona al hablar 
sobre la situación de los migrantes en 

Estados Unidos



Un grupo de 
c i n e a s t a s 
mexicanos 
ha anunciado 
la producción 
de Johanne 
Sacreb leu , 
una película 
inspirada en 
la cultura y el 
arte france-
ses, en lo que 
muchos inter-
pretan como 
una respues-
ta creativa a 
la controver-
sia generada 
por Emilia Pé-
rez, la pelícu-
la dirigida por 
el cineasta 
francés Jac-
ques Audiard 
que algunos 
considera -
ron una re -
presentación 
super f ic ial 
de México.

S e g ú n  l o s 
productores, 
Johanne Sa-
crebleu será 
una comedia 
satírica que 
abordará los 
estereotipos 
sobre Fran-
cia desde una 
perspectiva 
m e x i c a n a . 
"No es una 
venganza, es 
una carta de 
amor y un diá-
logo cultural. 

Q u e r e m o s 
mostrar que 
entendemos 
y valoramos 
la riqueza de 
Francia, pero 
también po-
demos jugar 
con sus cli-
chés", explicó 
la directora, 
Marcela Val-
verde, en una 
conferencia 
de prensa.
El proyecto 
contará con 

u n  e l e n c o 
mexicano e 
internacional 
y combina-
rá  escena -
rios en París 
y Ciudad de 
México, ex-
plorando las 
conexiones 
históricas y 
artísticas en-
tre ambas cul-
turas. La his-
toria seguirá 
a Johanne, 
un chef fran-

cés atrapado 
en una serie 
de enredos 
cuando in -
tenta abrir un 
restaurante 
en México, 
enfrentando 
desafíos cul-
turales que 
p o n d r á n  a 
prueba su in-
genio y su ego.

¿Venganza por Emilia Pérez? Mexicanos 
crean "Johanne Sacrebleu", una película 

inspirada en Francia

DEPORTESTRENDING



El Porsche 911 
Dakar no solo 
es una obra 
maestra del 
diseño y la in-
geniería, sino 
también un ve-
hículo diseña-
do para aven-
turas extraor-
dinarias. Así 
lo demuestran 
los 33,000 kiló-
metros recorri-
dos en una ex-
pedición que 
llevó al icóni-
co modelo a 
enfrentarse a 

terrenos de-
safiantes en 
diferentes rin-
cones del mun-
do, creando 
recuerdos que 
perdurarán to-
da una vida.
Esta travesía 
incluyó paisa-
jes impresio-
nantes, desde 
las dunas del 
desierto has-
ta los caminos 
más sinuosos 
de las monta-
ñas, reafirman-
do la capaci-

dad del 911 
Dakar de com-
binar el rendi-
miento de un 
deportivo con 
la versatilidad 
de un todote-
rreno. Gracias 
a su suspen-
sión elevada, 
neumáticos 
todoterreno 
y tracción in-
tegral, el ve-
hículo superó 
cada obstácu-
lo con elegan-
cia y potencia.
"El 911 Dakar 

fue diseñado 
para explorar 
nuevos hori-
zontes y esta 
aventura es 
una prueba vi-
viente de su 
capacidad de 
redefinir lo que 
significa con-
ducir un depor-
tivo", comentó 
un por tavoz 
de Porsche.
Los conduc-
tores que par-
ticiparon en 
e s t a  é p i c a 
exper iencia 

compartieron 
momentos úni-
cos: amane-
ceres en el de-
sierto, curvas 
vertiginosas 
en la montaña 
y kilómetros de 
carreteras sin 
fin, todo con 
el confort y la 
precisión que 
solo Porsche 
puede ofrecer.

El Porsche 911 Dakar demuestra 
su esencia: 33,000 kilómetros de 

aventura inolvidable

AUTOS



AUTOS

Renaul t  ha 
conf irmado 
el regreso de 
u n  c lás i c o 
qu e  mar c ó 
una época: 
el R5 Turbo, 
ahora reinter-
pretado como 
el Renault 5 
Turbo 3E, lis-
to para hacer 
su debut este 
verano. Esta 
nueva versión 
combina el es-
píritu rebelde 
del original 

con la inno-
vación tecno-
lógica actual, 
incluyendo un 
sistema com-
p l e t a m e n -
te eléctrico.
El Renault 5 
Turbo 3E ha 
sido diseña-
do para rendir 
homenaje a la 
herencia del 
modelo que 
deslumbró en 
los rallies du-
rante los años 
80 ,  mante -

niendo su es-
tilo agresivo y 
compacto, pe-
ro con una es-
tética futuris-
ta que incluye 
líneas aerodi-
námicas y de-
talles retro en 
su carrocería. 
En cuanto a 
su rendimien-
to, se espera 
que su siste-
ma eléctrico 
ofrezca po-
tencia y agili-
dad, hacien-

do honor a la 
fama de su 
predecesor.
"Este modelo 
no es solo un 
tributo, sino 
una reinven-
ción del con-
cepto que hi-
zo del R5 Tur-
bo una leyen-
da. Queremos 
mantener viva 
la  emoción 
de conducir, 
adaptada a 
las exigen -
cias del futu-

ro", comentó 
un portavoz 
de Renault.
Además,  e l 
lanzamiento 
incluirá una 
serie limitada 
para colec -
cionistas, lo 
que hace de 
este vehículo 
una verdade-
ra joya para 
los amantes 
del automo-
vilismo y la 
n o s t a l g i a .

El legendario R5 Turbo renace: Renault 
5 Turbo 3E llegará este verano




